



Un havre de paix avec un supplément d'âme

des gens, des passions

13

par Laurent Missbauer

DANS LE COMPLEXE D'AGRITOURISME DE SA FAMILLE, MARIA XENIA DORIA, «AMOUREUSE DE CRANS DEPUIS TOUJOURS», PROPOSE DIX APPARTEMENTS DE CHARME DANS UNE DES PLUS BELLES RÉGIONS DE L'ITALIE DU SUD.

Dissimulé dans la semelle de la Botte, le domaine de San Teodoro Nuovo fait partie de ces adresses que l'on se passe volontiers entre amis. Maria Xenia Doria, qui a longtemps habité à Crans-Montana et qui y séjourne encore dès que son emploi du temps le lui permet, vous y accueille dans une de ces anciennes fermes fortifiées si caractéristiques de la région. Appartenant depuis de nombreuses générations à la famille Visconti di Modrone, le domaine se trouve au milieu des oliviers et des orangers. C'est le duc et la duchesse Marcello et Xenia Visconti di Modrone qui l'ont ouvert à l'agritourisme. Leur fille, la marquise Marina Doria, puis leur petite-fille Maria Xenia en ont fait un havre de paix avec dix appartements de charme.

Un site inscrit à l'Unesco

«Il y a une piscine et toutes les chambres disposent de l'air conditionné, mais ce qui me tient à cœur c'est d'offrir à nos hôtes un séjour avec un véritable supplément d'âme», explique Maria Xenia Doria dont le deuxième

Hidden in the sole of the Boot, the San Teodoro Nuovo domain is among those addresses that are readily exchanged between friends. Maria Xenia Doria, who lived in Crans-Montana for a long time and who still stays there when her schedule permits, welcomes you in one of the old fortified farms so characteristic of the region. The domain, which has belonged to the Visconti di Modrone family for many generations, is situated in the midst of olive and orange trees. It was the Duke and Duchess Marcello and Xenia Visconti di Modrone who opened it up to agro tourism. Their daughter, Marina Doria, and then their granddaughter Maria Xenia have made it into a haven of peace with ten charming apartments.

A site registered with Unesco

“There's a swimming pool and all the rooms are air conditioned, but what I'd really like is to offer my guests a holiday that is spiritually enriching», explains Maria Xenia Doria, whose second Christian name, Xenia, is

www.santeodoronuovo.com

*Le domaine de San Teodoro Nuovo compte dix appartements de charme, un restaurant et des salles de banquet.
The San Teodoro Nuovo domain consists of ten charming apartments, a restaurant and a banqueting hall.*

prénom, Xenia, est synonyme en grec d'hospitalité et, par extension, des présents offerts à un hôte. Justement, parmi les présents offerts à San Teodoro Nuovo, on relèvera une cuisine savoureuse et la proximité de deux terrains de golf tracés au milieu des orangers et des pins parasols. On ajoutera que la localité la plus célèbre de la région est la ville troglodyte de Matera. Elle est devenue en 1993 le premier «paysage culturel» inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco. Ses façades blanches, à flanc de ravin, ont servi de cadre en 2003 au film «La Passion du Christ» de Mel Gibson. Bien avant lui, elles avaient été choisies en 1964 par Pier Paolo Pasolini pour son «Evangile selon saint Matthieu». Pour rester dans le cinéma, on relèvera que Luchino Visconti, qui a dirigé Alain Delon dans «Le Guépard», palme d'or à Cannes en 1963, est un parent de Maria Xenia Doria.

Toute la famille se retrouve à Crans

«Luchino était le cousin de mon grand-père et je me rappelle encore très bien qu'il nous avait expliqué, lors d'une réunion de famille, que l'idée du grand bal dans le Guépard lui avait été inspirée par une grande réception donnée par notre famille et à laquelle il avait assisté en cachette», relève Maria Xenia. Si l'occasion se présente, elle ne manquera certainement pas de raconter cette anecdote à Alain Delon, qu'elle croise parfois pendant les fêtes à Crans. Le Haut-Plateau est en effet depuis longtemps l'endroit de ralliement de toute la famille Visconti di Modrone Doria à Noël. «Je viens à Crans depuis l'âge de deux ans, c'est-à-dire depuis 1955, et mon frère Giancarlo a étudié aussi bien au Chaperon Rouge qu'à l'Ecole des Roches. Aujourd'hui, c'est mon fils qui y passe le plus de temps. Il y trouve une ambiance propice à sa passion de l'écriture», conclut Maria Xenia Doria, qui est par ailleurs la vice-présidente du Snowball Club de Crans-Montana.

synonymous with hospitality in Greek and, in a wider sense, the offering of presents to a guest. In fact, among the presents offered in San Teodoro Nuovo, we note a tasty cuisine and the proximity of two golf courses set out among the orange trees and umbrella pines. Also noteworthy, the most famous site in the region is the Matera troglodyte town. In 1993, it became the first "cultural landscape" to be registered in the Unesco world heritage. Its white facades, on the sides of a ravine, were used as the setting for Mel Gibson's film "The Passion of The Christ" in 2003. Long before, in 1964, it was chosen by Pier Paolo Pasolini for his film "The Gospel According to Saint Matthew". While on the subject of the cinema, it is interesting to note that Luchino Visconti, who directed Alain Delon in "The Leopard", a golden palm in Cannes in 1963, is one of Maria Xenia Doria's relatives.

The whole family gathers in Crans

"Luchino was my grandfather's cousin and I can remember really well that once, during a family reunion, he explained to us that the idea of having the grand ball in the Leopard was inspired by a large reception that our family gave, which he attended secretly", Maria Xenia remarks. If the occasion arises, she will be sure to tell this anecdote to Alain Delon, who she sometimes bumps into during the Christmas holidays in Crans. The Haut-Plateau is actually the gathering place for the entire Visconti di Modrone Doria family for the end of year festivities. "I've been coming to Crans since I was two, that's to say since 1955, and Giancarlo, my brother, studied at both the Chaperon Rouge and the Ecole des Roches. Today, it's my son who spends the most time there. It is there that he finds a favourable atmosphere for his passion, writing", concludes Maria Xenia Doria, who is, moreover, the vice president of the Crans-Montana Snowball Club.



Maria Xenia Doria adore Crans-Montana où elle vient depuis l'âge de deux ans.